

Aux pêcheurs particuliers

A la suite de la parution de son communiqué de presse le 18 septembre dernier, la municipalité tient à apporter les précisions suivantes :

« Le maire Georges Mela a reçu les pêcheurs particuliers le 7 septembre 2012 et non la prud'homie des pêcheurs. Une erreur s'est glissée dans le corps du texte. Cependant, le titre du communiqué « Levée de

boucliers des pêcheurs particuliers » et le reste de l'article n'amènent aucune confusion sur l'objet et les participants à cette réunion. Le maire Georges Mela, à l'écoute des problématiques rencontrées par les administrés de la commune, a naturellement accepté de recevoir au sein de l'hôtel de ville, plusieurs membres de l'association A Vacca. »

CORSE MATIN 24/09/2012

Dorte V...
a